

# *Le Premier ministre de la Grenade demande la levée du blocus de Cuba*

---



La Havane, 15 déc. (RHC)- Le Premier ministre de la Grenade, Dickon Mitchell, a demandé la levée du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba.

«Nous devons rechercher des moyens d'influence collectifs pour parvenir à son arrêt par le biais d'alliances stratégiques avec des frères partageant les mêmes idées dans le monde», a-t-il déclaré lors de son intervention à la session extraordinaire du parlement cubain pour le 18e anniversaire de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique - Accord commercial entre les peuples (ALBA-TCP).

Dickon Mitchell a également rejeté l'inclusion de Cuba sur la liste des pays qui parrainent le terrorisme établie unilatéralement par Washington, ainsi que les sanctions contre le Venezuela.

Le dirigeant grenadien a exprimé la gratitude de son pays envers Cuba et le Venezuela pour leur solidarité permanente, notamment dans la lutte contre la pandémie de Covid-19.

La nécessité de coopérer n'a jamais été aussi grande suite à la pandémie mondiale et à l'intensification constante des tensions internationales qui augmentent le coût des produits et provoquent la rupture des chaînes d'approvisionnement, ce qui, a-t-il dit, entraîne une plus grande pauvreté pour nos peuples.

Lors de la réunion, le dirigeant grenadien a mis en garde contre les dangers du changement climatique pour les petits États insulaires et les ouragans, qui, a-t-il rappelé, peuvent détruire en quelques heures des années d'efforts de développement.

Dans ce sens, il a plaidé pour la plus grande intégration et complémentarité possible, et l'unité régionale pour faire face aux défis communs et défendre le droit des nations de la zone à l'autodétermination et à la souveraineté.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/308039-le-premier-ministre-de-la-grenade-demande-la-levée-du-blocus-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**